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Résumé :

Ce mémoire est une approche analytique et sémiotique du systeme global
dans le roman "El Taliani", ou elle traitait de I'étude de la personnalité, car elles
interagissent entre l'ouvrier et l'acteur.

Le Personnage est considéré comme [’un des principaux piliers de ’ouvrage
romancier, mais elle est également un pilier important pour assurer la construction
et le dynamisme du systéme. Elle a mis en évidence la stratégie de construction
de cet important pilier dans le roman de "El Taliani", grace aux efforts du
chercheur. Le monde sur le roman.

Mots-clés: systéme — I’ Actant - narration - roman
Abstract :

This memory is an analytical and semiotic approach to the global system in
the novel "El Taliani", where it dealt with the study of personality, because they
interact between the worker and the actor.

The character is considered one of the main pillars of the novelist work, but
it is also an important pillar for ensuring the construction and dynamism of the
system. She highlighted the strategy of building this important pillar in the novel
"El Taliani", thanks to the efforts of the researcher. The world on the novel

Key words: systém — |’ Actant - narration - novel



